

ANTARA BIRO KALBAR SERAHKAN TALI ASIH KE PENSIUNAN



*Perum LKBN Antara Biro Kalimantan Barat berkunjung ke istri almarhum Ali Kadir, pensiunan Antara, yang kini berusia 84 tahun. Berbagi tali asih kepada keluarga pensiunan karyawan dalam rangkaian peringatan HUT ke-84 Perum LKBN Antara.
(Dedi)*

Perum LKBN Antara Biro Kalimantan Barat berbagi tali asih kepada keluarga pensiunan karyawan dalam rangkaian peringatan HUT ke-84 Perum LKBN Antara.

"Sudah dua tahun ini kita tidak menggelar kegiatan silaturahmi di kantor, karena pandemi COVID-19 yang masih melanda. Namun, kita tetap menjaga silaturahmi kepada keluarga karyawan pensiunan Antara dan tahun ini kita berkunjung langsung ke rumah mereka," kata Kepala Biro Perum LKBN Antara Kalbar, Teguh Imam Wibowo di Pontianak, Jumat.

Teguh mengatakan, sebelum pandemi, setiap tahunnya Biro Kalbar kerap menggelar syukuran peringatan HUT Perum LKBN Antara di kantor dengan mengundang keluarga karyawan pensiunan.

Namun, sejak pandemi, sudah dua tahun ini kegiatan tersebut hanya dilaksanakan untuk internal karyawan aktif Antara, mengingat larangan berkerumun di kantor yang ditetapkan pemerintah.

Ada empat keluarga pensiunan yang dikunjungi dan merasa bahagia karena silaturahmi yang tetap terjaga meski terbatas karena pandemi.

Teguh Imam Wibowo menambahkan, pada peringatan HUT ke-84 Perum LKBN Antara tahun ini,

pihaknya menggelar aksi tanam pohon dengan melibatkan komunitas peduli yang berkolaborasi sebagai upaya ikut menghijaukan Bumi Khatulistiwa.

"Aksi menanam pohon digelar Minggu 19 Desember 2021 pagi bagian kontribusi ANTARA khususnya Biro Kalbar untuk ikut melakukan penghijauan. Tentu kami tidak sendiri melainkan didukung oleh teman-teman komunitas peduli lingkungan dari Ide Kalimantan," kata Teguh.

Ia berharap dengan kegiatan tersebut, Kota Pontianak yang berjuluk Kota Khatulistiwa bisa hijau dan udaranya segar karena pohon terus ditanam di berbagai lokasi di dalam kota.

"Sudah menjadi tugas dan peran semua pihak untuk bersama menghijaukan kota ini. Dengan kita menanam berarti kita menjaga kehidupan dengan lebih baik," katanya.

Sementara itu, relawan lingkungan dari komunitas Ide Kalimantan, Beny Than Hery menyambut baik dan mendukung peran ANTARA untuk berkolaborasi dalam menghijaukan Kota Pontianak.

"Kami sangat mendukung dengan kegiatan ini. Dengan semakin banyak yang terlibat maka Kota Pontianak maka semakin hijau. Udara kota semakin segar karena produksi oksigen dari pohon semakin melimpah. Suasana akan semakin asri dan tentunya dengan banyak pohon," kata dia.

Selain di Kota Pontianak, penanaman pohon juga akan dilakukan di kawasan Taman Nasional Gunung Palong, Kabupaten Kayong Utara.

Pewartanya : Rendra Oxtora

Editor : Teguh Imam Wibowo

COPYRIGHT © ANTARA 2021

(hendi/sekretariat perusahaan)